

Feux de voitures et tirs de mortier d'artifice à Brest

● Les pompiers sont intervenus à deux reprises, dans la nuit de jeudi à vendredi, pour des feux de voitures dans le quartier de Pontanézen, à Brest. La première fois, rue Corot, à 23 h 30. Puis, rue Gavarni, à 0 h 14. Les incendies ont rapidement été maîtrisés, et les flammes ne se sont pas propagées à d'autres véhicules.

Les pompiers pris à partie

Mais les pompiers ont été pris à partie. Ils étaient attendus par des dizaines d'individus, qui leur ont fait comprendre qu'ils n'étaient pas les bienvenus. Certains ont tapé sur les fourgons avant que les soldats du feu ne repartent. Il n'y a pas eu de blessé. Les policiers se sont rendus sur place. Mais, face à des tirs de mortier d'artifice, ils ont opéré un repli stratégique.

Pas d'intervention de la police

Selon une note que nous nous sommes procurée, ils avaient pour consigne, « en cette nuit de fin de ramadan, d'agir avec discernement pour des motifs en lien

avec une attitude festive, tapage, rassemblements de personnes, feu d'artifice... ».

Et « de ne pas intervenir (...) sauf en cas d'atteinte aux personnes ».



Les policiers avaient pour consigne de ne pas intervenir. Photo d'illustration, archives Le Télégramme